

# Muere un joven de 29 años en un accidente laboral, el tercero en lo que va de año

● El trabajador quedó atrapado por una pala retroexcavadora en una granja en La Puebla de Fantova, en Huesca

ZARAGOZA. Un joven de 29 años, Daniel S. M., autónomo desde 2014, ha muerto en un accidente laboral en La Puebla de Fantova, pedanía de Graus, Huesca.

Según informaron ayer desde el Gobierno de Aragón e Inspección de Trabajo, este autónomo no regresó a su domicilio el lunes por

la noche, por lo se dio el aviso para acudir a la granja donde estaba realizando unos trabajos. Allí fue encontrado muerto, atrapado debajo de la pala de una retroexcavadora. Al parecer, uno de los muros de la granja se desplomó e impactó sobre la máquina que conducía la víctima. En el lugar de los

hechos se personaron bomberos de la DPH, Urgencias de Huesca y agentes de la Guardia Civil, que no pudieron hacer nada por la vida del trabajador.

UGT Aragón informó de que se trata de la tercera muerte en accidente de trabajo en lo que va de este 2025, las tres en la provincia de Huesca. La muerte de este joven autónomo, que al parecer realizaba mejoras en fincas agrícolas de esta zona, se suma al fallecimiento de otro trabajador de 57 años en Jaca, también autónomo, por una caída en altura en enero, y a la de un transportista, también el día 10 del pasado mes, en Fraga (Huesca), aunque este accidente no aparecerá computado en la estadística oficial de Aragón al ser un camionero natural de Cantabria.

«En solo un mes de 2025 ya llevamos tres muertes. Este joven es el tercero», denunció José de las Morenas, responsable de Seguridad y Salud Laboral en UGT Aragón. «Detrás de cada una de estas

situaciones hay un drama, y más en este caso por la juventud, solo 29 años, de la víctima», indicó.

«Hay que volver a pedir que se extremen las medidas de prevención al trabajar con máquinas peligrosas como esta pala retroexcavadora, y que haya en la medida en que se pueda una segunda persona pendiente de la evolución de los trabajos y que en caso de accidente pueda socorrer al accidentado», añadió. Y afirmó que 2025 «empieza mal». «Con 41 muertes en accidente de trabajo, 2024 no fue diferente de 2023 y no podemos seguir así. Hay que invertir más en prevención y extremar las medidas incorporando en Aragón la figura del delegado territorial en prevención», afirmó.

## Dos eran autónomos

Luis Clarimón, de Seguridad y Salud Laboral de CC. OO. Aragón, llamó la atención sobre el hecho de que dos de los muertos en enero fueran autónomos. «Hay que mirar cómo llevar la prevención a

los autónomos, tal vez a través de sus gestores. Un autónomo está preocupado sobre todo por trabajar, y apenas tiene tiempo para la formación». «Tenemos que ver cómo llegar a estos sectores, las pequeñas empresas y los autónomos, para que cumplan con la ley de prevención y extremen la seguridad, pero es muy complicado», aseveró Clarimón.

El próximo lunes, 10 de febrero, a las 11.00 tendrá lugar ante el monumento a la Constitución en Zaragoza otra concentración de protesta contra la siniestralidad laboral mortal ante unos «números de víctimas estos últimos años que no dejan mucho espacio al optimismo». 2024 se cerró con 41 víctimas mortales, según el cómputo que llevan UGT y CC. OO. Aragón, que siguen pidiendo más recursos en prevención para evitar que ir a trabajar siga costando la vida en sectores de alta siniestralidad laboral, como la construcción o la agricultura, entre otros.

**M. LORENTE**